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A redação deu uma bobeada e

mais uma vez,' a numeração doJornal
HORA H saiu errada, A edição do
dia 8 de dezembro, tem como número
correto o de 188, A edição de 15 de

dezembro, .� de número 189. Foi uma
grande vacilada.

Joinville (Se), 15 de dezembro de 199�
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, Edição semanal - R$ 0,80
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.. Delegacia de Garuva pode
desabar na cabeça do delegado
A vida do delegado Orlando Thiesen, de Garuva, corre perigo. A delegacia

local está com suas instalações em péssimo estado e a qualquer momento pode
desabar na cabeça do delegado e funcionários. Anexo, está a Câmara de
Vereadores. A comunidade pede recursos ao Estado para realização da reforma
imediata. Pág. 8
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Deputados do
PT vão pedir
extinção do

� Tribunal de
Contas de SC
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Novas instalações - Você é nosso convidado,

�oO"�\ ELDORADO AUrOCENTER
.I �I · Pneus novos • Recapados • Balanceamento • Rodas

� • Baterias • .Consertos em geral • Geometria a laser
I

Rua: Graciosa, 1.300 � Fone: 36�1514 - Joinville
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Trabalhadores entregam memorial para F
. ,

Freitag abre a mão
e dá cesta básica
aos servidores

ESPECULATIvo
Existem questões es

senciais para os trabalhadores

.. no caso de mudança constitu
cional. como as da Previdên
cia Social. do monopólio do

petróleo e das telecomuni

cações e de, manutenção das

conquistas sociais. inclusive a

estabilidade dos servidores

públicos.
Na área econômica. há

o consenso de que os traba

lhadores são os maiores inte

ressados na estabilização da

moeda. fundamental para a

retomada dos investimentos

produtivos e o crescimento
auto-sustentado da economia.

Ao governo cabe com

bater a sonegação fiscal e ti

rar proveito do reflexo da

reativação dos negócios. para
ajustar de vez as finanças pú
blicas com a redução do esto

que da dívida mobiliária.
Os agentes econômi

cos clamam .pela redução dos

'impoostos e dos juros. Se o

ajuste fiscal for consolidado.
o Tesouro Nacional deixará

de ser o grande tomador de

recursos do mercado e haverá

mais dinheiro a menores cus

tos para investimento na pro
dução.

A formação da pou
pança interna e o ingresso de

recursos externos têm a

funçõa de alavancar investi

mentos produtivos e não.

apenas gerar ganhos fáceis na

especulação.
SAlÁRIO, INFlAÇÃO E

PRECONCEITO.
Quando o governo fe

deral favorece a concorrência.
até de bens supérfluos impor
tados. capazes de elevar ainda

mais o desemprego. a classe

trabalhadora considera fun

damentai a valorização das

câmaras setoriais" É o cami
nho para a conjugação dos In
teresses do governo. dos em

presários e trabalhadores.
Não' passa de precon

ceito elitista a idéia de que a

lu ta da classe trabalhadora

sempre. acirra a inflação. em
.

decorrência das reivindi

cações salariais. Mais do que

qualquer outro segmento da

sociedade. os trabalhadores

querem aumentar a produti
vidade das empresas, a recei

ta do Tesouro e. 'em troca.

cobram melhores salários e

mais investimentos sociais.

Enquanto as câmaras

setoriais engantinharn no ob

jetivo de ,ilUdar o capitalismo

Os trabalhadores

: através de' suas federações e

confederações. entregaram na

semana passada. um memo

rial onde esperam que as jus
tas reivindicações da camada

operária seja atendida. em

torno de diversos temas, vi
sando urgente recuperação
do País que assegurem o ple
no e duradouro desenvolvi

mento e consequentemente. a

conquista do bem estar social.
O modelo político-ins

titucional sempre deve Ser o

da democracia plena. com a

• perfeita harmonia entre os

três poderes e destes com to

daa sociedade.
O governo central

também precisa buscar a des

centralização, com a melhor

distribuição de receitas e en

cargos entre a União. os es

tados e municípios.
Se as reformas estru

turias são necessárias. tanto

nas áreas tributárias e da se

guridade social. como na

questão fundiária, as' entida
des representativas das clas

ses trabalhadoras só esperam
o respeito à vontade da maio

ria da população com o deba

te amplo e transparente ..

FIM AO CAPITAL

selvagem e as 'relações c

e trabalho ainda atra

fase de amadurecimen
Brasilf é o campeão mu

de ações trabalhistas. :P
soo .torna-se imprescindi
manutenção da Justiça e

fica 'do Trabalho com a

sentação classista.
.

Tanto do lado f.
empregadores como dosrl
balhadores, são os c1as:f
que melhor conhecem o Ir
cada de trabalho para d. (

fir seus contlitos. juntan�!
com fos magistrados e ali
vogados. �

r
RESPEffO À UNICIDp'

SINDICAL .

,(
Os mesmos co I

justificam também a P
vação da unicidade sim,
para enfrentar o pdoer e
go dos patrões. O plura
sindical é bonito da boca

fora. mas ordinário p-'
r

realidade brasileira. I

este é o País em que'�
presários confessam !f.\
gação fiscal. utilizam todr�
artimanhas jurídicas par'1GIrecolher as contribuiçõe��
ciais e burlam a legislU
trabalhista até no registIS�
emprego. e

.�

Depois de aprovada pela Câmara de Ve

readores, foi sancionada pelo prefeito a lei que
garante a distribuição de cestas de alimentos aos

servidores da prefeitura mais carentes. A fase final
do projeto depende agora da Secretaria de Admi

nistração, que precisa fazer a lciitação de escolha

da- empresa que irá .fomecer os alimentos. Se o

processo de licitação correr dentro do prazo nor

maldé 30 dias, a compra de alimentos poderá ser

efetivada até a segunda semana de janeiro.
A montagem e distribuição das cestas será

feita pela Secretaria de Recursos Humanos, que

já baixou normas rigorosxas para selecionar os

funcioná/ias que merecem o benefício. Entre os

critérios estão ganhar até três salários mínimos,
não ter junção gratificada, não faltar, atrasar ou

sair antes da hora, não ter punição, ser funcioná
rio efetivo. A Secretaria de Recursos Humanos
calcula que serão beneficiados entre 1.500 e 2 mil

servidores.
Serão 33 quilos de alimentos para cada be

neficiado com dois litros de óleo, dois quilos de

feijão, dois quilos de macarrão, dois quilos de

fubá, cinco quilos de farinha de trigo, cinco quilos
de açúcar, 10 quilos de mTOZ, dois quilos de café,
dois quilos de farinha de mandioca e um quilo de

sal.

ESQUADRIAS

VIEIRA
REBELLO

A DUPLlCA{ÃO NÃO
".

VIM, VIDAS SE VAO.
-CHIGADE SANGUE·

NO ASFALrO
APOIO:' SINDICATO TRABALHADORES

��

EM TRANSPORTES DE CARGAS

JORNAL HORA H DE JOINVlLLE

Fabricamos 'sob encomenda
todos os estilos
CONSULTE NO'SSOS PREÇOS

Rua Osvaldo Cruz, 363

Vescubra onde
Ao ensejo do Natal e doÀno Novo) queremos
estreitar os fraternos laços de amizade que nos

unem com a expressão dos nossosprofundos
agradecimentos e rogamos aos céus lhes

proporcionarem toda apaz eprosperidade do
ano novo.

rnara O sucesso

R. Rio Bronco. 2.75 -

otrós R. Palmeiras
.

.

Telefone do sucesso (0474) J2·�887
Dieter Neermann
Vereador do PFL

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Deputados do �T vão pedir
i:extinção do Tribunal de Contas

A bancada do Garantir que as
rtido dos Trabalha- Comissões que anali-
res formada pelos sam. omérito dos proje-

j fPutados Carlito tos também sejam ouvi-

f:lerss .(Joinvill�), Edeli das. Reuniões conjun-'
asJllvatti., Ede�vlUo Fur- las, que apenas convali
o inetto, Neodi Saretta e dam os pareceres da

I djolnei Morastoni, tão. Comissão de Justiça, só
an�go assuma na Assem-· serão realizadas em ca-

oJéia Legislativa, vai, sos especiais,
presentar um vroje_to' Informatização
ropondo a Extinção do ampla das' Comissões,

DfIBUNAL DE através da implantação
:ONTAS DO ESTA- de projeto que contem

OI1�O DE SANTA CA- pIe a interligação das
PjARINA. ' Segundo Comissões e destas com

S'fll!arlito,
os deputados : os Gabinetes, o acesso,r etistas vão propor um entrada e processamen

I:�' pIo debate voltado à to das informações pela
.��e�t�o profunda dos, própria comissão, a dis-

�\ptenos para sua com- seminação do equipa-
lc1osição e atuação pe- menta necessário e o

;ante a Assembléia Le- treinamento dos usuá-
Dd�slativa. Como corte'de rios.

lr1bntas a sua compo-

')c'! ção políti�a inviabiliza PRESIDÊNCIA E
,islUa atuaçao com a

.

MESA'
ItISenção necessáriaà de-
esa do interesse públi-
.0.

Na semana passa-

lia,
Carlito ao ser ques

ionado pela imprensa
.obre esta proposta, ar
'�umentou que "é um

íabide de empregos pa
'a deputados que não se

!legeram. Tem um ex
�

:esso de. dependência
ia Assembléia ao Tri
bunal de Contas ,que de
@rgão assessor, trans
fformado numa espécie
de quarto poder, impe
âem o efetivo controle e

avaliação das ações go
orernamentais e dos gas-
tios públicos". .

OUTRAS AÇÕES PE
TISTAS

A reforma da

processo político na As
sembléia Legislativa
exigirá também refor-'
mas na estrutura de
competências e atuação
de seus órgãos de di
reção. ,

a)' Priorização do

papel político e legisla
tive-dos órgãos da Mesa
Diretora sobre as maté
rias administrativas;

b) Redução do

poder político e do uso

político e discricionário,
da estrutura da Casa e

de sua influência sobre
a deliberação das
questões administrati
vas;

c) Reforma regi
mental no tocante às,

atribuições da Presidên
cia e das Secretarias,
revendo suas competên
'cias de forma que sejain
exercidas de forma mais
concentrada e em nível
de direção superior. No
âmbito administrativo a

direção dos órgãos da
Mesa deve ser de res

ponsabilidade' dos par
tidos que.a compoem,
Utilização mais eficaz
da delegação' de com

petências' reduzindo-se
a incidência de pressões
corporativas internas
sobre a Mesa; .

d) Efetivação dos
pedidos de autorização
para' o processamento
de parlamentares por
meio da inversão do
ônus: a autorização pre
sumir-se-á como dada,
a menos que a Casa se

manifeste contrária em

prazo certo;

ro de servidores efetivos
a disposição dos Gabi
netes individuais de
Deputados;

b) Aparelhamen
to, treinamento, capaci
tação das Assessorias
Legislativas, de orça
mento e de fiscalização
financeira;

P"l NA MESA DIRE�
TORA

A Bancada Esta
dual do Partido dos

. Trabalhadores- junta
mente com sua Direção
Regional, apresenta a

sociedade catarinense c

em 'purticular aos Se
nhores Deputados elei
tos no último dia 03 de
Outubro,

.

a presente
proposta de funciona
mento da Assembléia
Legislativa, Entende
mos que o debate cm.
andamento' no meios
políticos estaduais, refe
rente 'a nova Mesa Di
retora da Assembléia
precisa ser Iundamcn
tado cm propostas con-.

eretas de atuação da
Assembléia, enquanto
um Poder autônomo,'
democrático e transpa
rente.

A Bancada do PT
quer participar do deba
te e da disputa demo
crática da Mesa Direto
ra, evitando um mero
loteamento de cargos,
sem programa, sem

projeto político.
Nossa iniciativa

está embasada nos se

guintes princípios e ob
.

jetivos,

, INF.ORlVlA.:"" .
'

HORA.RIOS DOS ONIBUS
DE SEGUNDA A SÁBADO PARA'BARRA DO SUL

ASSESSORIA
LEGISLATIVA

A Assessoria Le

gislativa, diretamente'
voltada para o processo
legislativo e para o su

porte técnico aos Gabi
netes e às discussões em

plenários e nas co

missões, constituir-se-á
num elemento de gran
de relevância' para a

qualificação da ação
parlamentar.

a) Dar continui
dade ao processo de,
fortalecimento das as

sessorias de Gabinete"
A exemplo de outros

Estados, diminuir pro
�ressivamente O núme-

Saída de Barra do Sul

6:30h
8:45

10:15h
11 :45h
1.4:00h
16:15h
17:�5h
18:15h
19:45h

P/BARRA, DO SUL
Saída de Barra do Sui
7:00h

14:00h
.16:15h
17:30h
1B:30h
19:'45h

DOMINGOS E FERIADOS
Saída de Joirwille
7:00h
9:00h
,10:30h
15:30h
'17:'SOh
·19·:S0h
Excursões p.-rà todos os lugares - Ugar 22·3711

Empresa Sulbrasil Transp. Turismo LIdaI
Rua: Gothard Kaesemodel, 170
',89203-400 - Anila Garibaldi - Joinville - se

.

C.G.C: 85.193.69610001-72 -Insc; Esl: 352.376,471
Fones: (04�4) 33-6899/22-3711 - Fax: 33-8505

!

Saída de Joinville

.. 6:30h
7:45h
9:30h
12:00h
13:30h
14:30h
1.6:00h
18:00h
20:00h

ESR - ELÉTRICA SÃO
� t-

ROQUE LTDA. ME'
REBOBINAMENTO DE MOTORES

ELÉTRICOS E MÁQUINAS DE SOLDA

INSTALAÇÕES RESIDENCIAIS
E INDUSTRIAIS

� (0474) 33-1095
CGC 80.424.997/0001'-46
AVENIDA PROCÓPIO GOMES,

1.364 - 89202-300 - J9INYI�-:SC.

CERÂMICA SÃO
CRISTÓVÃO LTDA.
Rodovia SC-280 - Km4 - .Itinga

Tijolos com 10/8/6 furos
TEL.: (0474) 6S-029�

Administração: Beta MiqUelute .

ero!7lno

'ÍI

.: MAtERIAL DE eONSTRUÇAO ROSA
,

BALNEARIO BARRA DO'SUL - se
-- .

Prefeitura Municipal de São João do Itaperiü
Edital de Tomada de Preços N!! 006/94

,

De ordem do Sr. Prefeito Municipal, torno público para o

conhecimento dos interessados, que acha-se na Prefeitura Municipal
de São João do Itaperiü-SC, sito à rua- José Romão de SOU1.', 733,
TOMADA DE PREÇO, TIPO MENOR PREÇO. para aquisição
e/ou locação com opção de. compra de Veículos Rodoviários novos
ou usados, conforme segue: A . 0.1 10m) Caminhão caçamba com 3·
eixo B . 01 (um) Caminhão caçamba (toco); e C· 01 (uma) Pick-up

, com capacidade de carga até 580. Kg, tração nas 4 rodas, _

Os propooentes, ou seus representantes legais, deverâo en

tregar no setor de Licitações (Secretaria da Administração), até às
14:0.0hs.do dia 20 de dezembro de 1994, suas propostas e documen-
tação em dois envelopes fechados, ",'

A abertura dos envelopes ocorrerá no dia 20. de dezembro
de 1994. às 16h30min, '

' .

.

Os bens Licitados serão contratados, faturados'e entregues
no dia 09 de janeiro de 1995,

Edital completo e maiores esclarecimentos a respeito do
presente Edital serão fornecidos pelo setor competente nos seguin
tes horáriós das 09:0.0.hs às 11:0.0. e das 15:00hs às 17:00hs.

São João do ltaperiú-SC, 05 de dezembro de 1994

JOSÉ ACÁCIO DELMONEGO
Prefeito Municipal

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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.ni pede semáforo para
rua Monsenhor Gercino

MENSAGEM DA LBVPreocupado com o alto índice de. acidentes
na Rua Monsenhor Gercino com a Rua Guarujá,
defronte a Igreja São Judas Tadeu, o vereador
Luiz Bini, do PFL, pediu ao executivo municipal
a implantação de um semáforo. Há pouco mais

. de duas semanas, um acidente provocou a morte
de dois jovens. Bini esteve reunido com a diretoria
da Associação dos Moradores do Itaum, que de

sesperadamente revindicoú esta pequena obra. O

pedido feito em Junho de 94 está sendo atendido'
e o Departamento de, Trânsito já começou a im

plantar as hastes de sustenção e outras pequenas
obras, no' sentido de atender a reivindicação do
vereador Bini. "Tínhamos que fazer este pedido,
porque a população estava assustada ': afirma o

vereador.

AIDS: o vírus do preeoeneito mata mais rápido
Neste dia lQ de

dezembro, data mun

dialmente consagrada ao
, combate à AIDS, líderes
de 42 países, reunidos
em Paris, buscaram so

luções políticas para .con
ter o avanço da epide
mia.' A Legião da Boa
Vontade, através do arti

go a seguir, de autoria de
seu Presidente, o jorna
lista e radialista José de
Paiva Netto, oferece sua

contribuição, enfatizan
do, antes de tudo, a ne

cessidade de se valorizar
o Ser Humano e seu

Espírito Eterno:
"A AIDS é uma

doença terrível. surgida
numa época de trans

formações. Em primeiro
lugar. ,estamos Falando
de seres humanos. Uma
das

. queixas de vários
irmãos aidéticos é de que
mesmo as famílias se es

quecem deles nessa hora.

Ninguém deve dizer: des
ta água não beberei.
Uma transfusão de san

gue pode transmiti-Ia,
Nem censurar quem es

teja doente, isso é dcsu-
'manidade. O primeiro
medicamento para uma

pessoa neste ou em

qualquer outro estado 'de
enfermidade é (l Amor.

Tenho em casa o livro
L'Hurnrnc Cet Inconnu,
do Dr. Alcxis Carrel.
Prêmio Nobel de Medi
cina. Ele desenvolveu um

estudo sobre o poder da

Oração. Conta que no

seu serviço médico nb
serva que as pessoas en

fermas que tinham fé

qualquer tipd de boa rc

ligiosidade ou crença - sc

ouravam mais depressa.
O mesmo se dá com o

Amor que se deve rece

ber os entes queridos.

[rem de outros males quc
estão matando até mais

que ;i AIDS. r�cisam.
cm primeiro lujar. de

Amor fraterno. Se a pl!S
soa sentir-se humana
mente reconhecida. cria
uma espécie de rcsit ênciu
i'nterior,' O organismo
humano é a máquina
mais extraordinária do,
mundo, mais -not�I\'el da
Terra, Com Amor até-os
remédios passam a ter

melhor resultado", O te

lcfunc da LBV Jm Join
villc é: (0.t74) 3/."2202,Asfalto na Av.

Paulo Schroeder "Nossos irmãos

aidéticos. e os que so-

Por sua ve: o vereador Bini solicitou
ao Prefeito Freitag r a' pavimentação da
Avenida PauloSchroeder, notadamente no

trecho que atravessa o Conjunto Habita
cional Monsenhor Gercino, que é' pavi
mentado com paralélepipedos. "Há neces

sidade desta pavimentação asfáltica, uma
vez que a comunidade reclama da péssima
qualidade da atual, pavimentação", Esta
avenida faz a ligação do bairro Itaum e Es
colinha e, principalmente nos fins de se

mana é passagem obrigatória àqueles 'que
saem do bairro Itaum, Guanabara, Fátima,
para ir às praias do litoral Nordeste; au
mentando acentuadamente o trânsito.

Estupros preocupam autoridades policiais
cias de um jovem de
17 anos, I B., que
ofinna ter sido' estu

prada por um sargen
to e um soldado da
Polícia Militar. A
história dela é quase
igual a tantas "meni
nas" inocentes. Resi
dia em Rio Negrinho,
mas tinha fortes -_ de'
savenças com um

irmão .rnais velho e

preferiu vir para Join
ville. Depois de um

casamento precoce
que teve duração de
dois meses, sente-se

envergonhada para
voltar ao convívio de

Na Delegacia da
Mulher são muitos os

casos de estupros, que
estão sendo investiga
dos. Muitas mulheres
com vergonha da
família e amigos, sen
tem-se envergonhadas
e preferem o silêncio.
Com este quadro,
o número mantêm-se'
pequeno, mas, pode
ria ser muito maior
revela uma autorida
de policial. Na sema

na passada a Polícia
Militar tirou de circu

lação, ,.Rogério da

Silva, 31 anos, mora
dor da Rua Santo

[amiliares. .
Garan

'

que foi estuprao
1Il1l1Ul rua escura tu

proximidades da ri

doviária, onde foi de
xada apôs o ato coi

sumado que duro
em tomo de 30 min
tos. No exame real
zado 110 IML, naà
revelou sohre ruptui
de himem recente. Ú

policiais além de está
rem sendo investigi
dos pela Delegacia d
Mulher, respondem
inquérito policial
negam a versão di
fatos.

Agostinho, por ter es

tuprado uma mulher

grávida nos fundos do.
Colégio Jorge Lacer
da. A policiapara res

guardar, preferiu omi
tir o nome da vítima,
grávida aos cinco me-

.ses, que ao ser encon

trada pelos agentes
operacionais, estava
com a calcinha abai
xada e com hemorra

gia, diante da violên
cia do marginal.

A delegada Ma
rilise Boehm, titular
da Delegacia da Mu
lher, apura as denún-

Poli Expoxi
.Resmas Nem tudo foram flores no que passou.

Mas se espinhos houve) foi com_o um

incentivo que os recebemos. E ao nosso sal
do positivo de alegrias se junta a satisfação
maior de havermos contado) como sempre)
com a colaboração incondicional dos pre-
zados amigos.

'

Para vocês) nossa grata retribuição em

votos de um carinhoso Natal e proveitoso
AnoNovo.

Resinas de alta qualidade
Poliester

Epóxi = Araldite
DillD - pincéis � ItIIISSIISplásticll

BorrtJCIIlI de SU;cone
�IItIlIllOS serviços de

rwntilllDltos e impO'lllellbiliZllções
RQa Gauira, 528 - Bairro 'Iririú

'

Telefax: (0474) 37-1931. Construtora Nobre de )oinville

SESI Frutas Verduras.

SESI
PARA QUEM QUER

COMPRAR BASTANTE
E PAGAR POUCO

Carnes de priDleira

ÀSJB{AS
lO SUPfIl OlERTAS

Sempre a melhor
,opção em compras.

Aqui os melhores preços

5 LOJAS
.

CENTRAL DE ATENDIMENTO AO
CLIENTE (0474) . "35-2233·35-2815

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



.Joinville, 15 de dezembro de 1994.

Estado de Santa Catarina
PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPO ALEGRE
Rua CeI. Bueno Franco. 292 - Centro
Caixa Postal, U1 • Fone: (0476) 32-2266 PABX • Fax 32-2266
�9294·000 • CAMPO ALEGRE SANTA CATARINA

GABINETE DO PREFEITO

,

DECRETO Nº 1752194
APROVA DESMEMBRAMENTO DE

TERRAS DE RENATO BAHR.
LEOPOLDO GROOSKOPF, Prefeito Mu

nicipal de Campa Alegre, Estado de Santa Catari
,

na, no uso das atribuições que me são conferidas?
Decreto:

�

,Art. 1°) .Fica aprovado o Projeto de Des
membramento de terras de propriedade de, RE
NATO BAHR, em ll (onze) lotes, localizado em

Campo Alegre Matriculado junto ao Cartório de

Registro de Imóveis da Comarca de São Bento.do
Sul sob nO 11.238, fIs 01, do Livro nO 2, conforme
levantamento Planimétrico e memorial Descritivo
arquivado junto a esta Prefeitura Municipal.

Art. 2Q) Este Decreto entrará em vigor na

data de sua publicação, revogadas as disposições
em contrário,

'

Gabinete do Prefeito Municipal de Campo
Alegre '�SC" em, 21 de novembro de 1994.

Leopoldo, Grosskopf
Prefeito Municipal

Registrado e publicado o presente Decreto nesta

Secretaria aos vinte e um dias do mês de Novem

bro de um mil novecentos e-noventa e quatro.
Leopoldo S, Niemeyer

Chefe Gabinete

Títulos
Receita orçamentária
Receitas correntes
-sReceitas tributárias.... ' •....

- Receitas de contribuições. . . . . .

- Receitas patrimoniais. . . . . . . .

- Receitas agropecuárias. . . . . ..

- Receitas industriais. . . .' . . . . . .

- Receitas de serviços. . . . . . . . . .

,

- Transferências correntes., .....
- Outras receitas correntes. . .. _- .

- Receitas de capital.'. . . . . .. -. .

Total da receita orçamentária
Receita extra-orçamentária
- Restos a pagar. . . . . . . . . .

- Pagamentos antecipados '

- Depósitos de diversas origens .

- Depósitos especiais (auxílios). . .

- Depósitos especiais (convênios).
- Despesa empenhada a pagar (e-

,

mitida] .

- Créditos: . . . . . . . . . . . . . ..

- Débitos da tesouraria. .'. . . . . .

- Responsabilidades financeiras. . .

- Credores diversos. . . . : . . .

- Restituições a, paga:t: .

- Serviços da dívida a pagar. . . . .

- Suprimentos repassados. . .....

- Celesc c/TlP e devedores diver-
sos

"

','

- Aplicações fmanceiras: . . . . . .'.

Total da extra-orçamentária ' '\
Saldo do mês anterior \

- Caixa da tesouraria, . . . . . . . . .

- Bancos conta movimento. . . . . .

- Vinculado em conta corr. bancá-
ria '

.

Total saldo do mês anterior
Total,

0,00
126,88

2,042,86
,

0,00
0,00

0,00
0,00

88.346,35

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPO ALEGRE
Estado dá Santa Catar'ina
Rua CeI. Bueno Franco. 292 - Centro

(I
Caixa Postal, ui • Fone: (0476) 32-2266 PABX , Fax 32-2266

,

�2r-ooo. CAMPO ALEGRE ,- SANTA CATARINA
\

GAB'I@:tÉ DO PREFEITO \"''-
; -

DECRETO Nº 1753/94
APROVA DESMEMBRAMEmO DE

TERRAS DE AGUSTlNHO HERMES OS�
SOWSKY.

LEOPOOLDO GROSSKOPF, Prefeito
Municipal de Campo Alegre, Estado de Santa Ca
tarina, no uso das atribuições legais que me são
conferidas. Decreto: '

Art. 1°) Fica aprovado o Projeto de Des
membramento de terras de propriedade de Augus
tinho Hermes Ossowsky em 11 (onze) 'lotes, locali
zado em Bateias de Baixo, Matriculado junto ao

Cartório de Registro de Imóveis da Comarca de
São Bento do Sul sob n? 15:122, fls, 01 do Livro 2.
conforme levantamento Planimétrico e Memorial
Descritivo Arquivado junto a esta Prefeitura Mu-

. nicipal. ,

,

Art. 2°) Este Decreto entrará em vigor na

data de sua publicação, revogadas as disposições
em contrário,

'

Gabinete do Prefeito Municipal de Campo
Alegre "SC" em, 21 de novembro de 1994,

Leopooldo Grosskopf
Prefeito Municipal

,Registrado e Publicado o presente Decreto, nesta
Secretaria aos vinte e um 'dias do mês de Novem
bro de um mil novecentos e noventa e quatro,

'

, Leopoldo S, Níemeyer
'

Chefe Gabinete

BALANCETE FINANCEIRO

0,00
0,00

26.262,78
0,00
0,00

449,51
O,OÇl

16,198,57
0,00
0,00

2.986,85
·0,00

6.914,39
0,00
0,00

32,890,27
85.702;37

0,00
126,88

1.958,70
0,00
0,00

83.354,77
.

0,00
0,00

1.649,28
0,00
0,00
0,00

4.000,00

0,00 I

0,00
91.089,63

0,00
5.206,58

10.801,.38

16.007,96
192.799,96

-

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPO ALEGRE
Estad!> de Santa Catarina

'

Rua CeL Bueno Franco. 292 - Centro
Caixa Postal, 81 • Fone: (Ó476) '82-2266 PABX • Fax 32-2266
69294-000 • CAMl'O ÁLEGRE SANTA CATARINA

ESTADO DE SANTA CATARINA
PREFE. MUÍ'L DE BALN, BARRA DO SUL
CGc.: 95.954.509/0001-80 MÊS DE SETEMBRO DE 1994

Títulos,
� Despesa orçamentária p/funções.

01 - Legislativa .

02 - Judiciária. , . , .

23.222,78
•

03 - Administração e planejamento
0,00 ° 4 - Agricultura. , , .. , , : .

0,00 05 - Comunicações , .

0,00 06 - Defesa nacional e seg, pública
0,00

. ° 7 - Desenvolvimento regional. _. .

,0,00 08 - Educação e cultura .. , .....

67.505,33 09 - Energia e recursos minerais, ,

_

383,63 10 - Habitação e urbanismo, ....
11- Indústria, comércio e serviços

0,00 1 2 �. Relações exteriores ,

1.3 - Saúde e saneamento. . . . .. .

14 - Trajbalho. . . , . . , .. , , . . .

'

15 � Assistência e previdência .

16 - Transporte... , , . , ; .

91.111,74Total da despesa orçamentária
Despesa extra-orçamentária
- Restos a pagar. . . : , " . \ . . . . .

- Pagamentos antecipados :
- Depósitos de diversas origens .

- Depósitos especiais (auxílios) .

- Depósitos especiais {convênios).
- Despesa émpenhadaà pagai- (pa-

85.702,37 ga) ; .. , .. ,'. , .

. 0,00 - Créditos. , ... , ; : ,

·0,00 - Débitos da tesouraria -,

474,24 - Responsabilidades financeiras -,

0,00 - Credores diversos '.
'0,00 .

- Restituições a pagar. .

0,00 - Serviços da dívida a pagar. . . . .

Q,OO - Suprimentos repassados... '
....

- Celesc .cjTlP e devedores diver-
.

sos
'

.....

1"
, '. , , ....• , •••• '.

� Aplicações' fmanceiras .

Total da extra-orçamentária
Saldo p/o mês seguinte .

0,00 - Caixa da tesouraria. . . .. -: . . . .

662,12 - Bancos conta movimento .. , ...

- Vinculado em conta corro bancá-
12.679,75 na .

.13.341,87 Total saldo p/mês seguinte
192.799,96 Total

.

Barra doSul, 30 de setembro de 199,4.
Douglas de Souza
Prefeito Municipal
Manoel batista

CRC/SC 15.266 - Tec. cont. Baln.
CPF 398.189.699-87

GABINETE DO PREFEITO

,

LEI 1996/94
AUTORIZA O PAGAMENfO DE FATURAS DE

ENERGIA ELÉTRICA ..

'

.

EU. LEOPOLDO GORSSKOPF, PREFEITO
MUNICIPAL DE CAMPO ALEGRE, Estado de Santa Ca
tarina. no uso das atribuições legais que ,me são conferidas,
faço saber que a Câmara Municipal aprovou e eu sanciono
a seguinte Lei: ,

Art. lQ) Fica o Poder Executivo Municipal autoriza
do a efetuar o pagamento de ,faturas de energia elétrica em

favor da Igreja Santo Antonio. na localidade de Ximbuva.
, neste Município. por se encontrar no local a Escola Itine
rante.

Art. 2Q) A autorização de pagamento de faturas de
energia elétrica, citada no artigo l°. valerá até a fatura refe
rente ao mês de dezembro de 1996,

Art. 3°) As despesas com a' execução da presente lei
correrão por conta de dotação orçamentária específica:

Art. 4° - A presente lei entrará em vigor na data de
sua publicação. revogadas as disposições em contrário.

Campo Alegre. 06 de dezembro de 199-'

Leopoldo Grosskopf
Prefeito Municipal

Registrada e publicada a presente lei nesta Secretaria aos'
seis dias do mês de dezembro de 1994,

Leopoldo S Niemeyer
Chefe Gabinete

I
•

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPO· alEGREI;
Estado de Santo Catarina

'

Rua CeI. Bueno Franco, 292 - Centro
Oaíxa Postal, U1 • Fone: (0476) U2-2266 PABX,' Fax 32-2266
89294-000 • CAMPO ALEGRE SANTA CATARINA

GABINETE DO PRI;FEITO
"

..

r:

. '

.

L�J 1997/94 .
"

AUTORIZA PAGAMENTO OESPESAS
COM LANCHES,

. LEOPOLDO GRÇ)SSKOPF, PREFEITO
MUNICIPAL DE CAMPO ALEGRE, Estado
de Santa Catarina, no uso das atribuições legais
a mim conferidas por lei, faço saber que a Câ
mara Municipal aprovou e eu sanciono a seguin-
te Lei:

'

Art. lU) Fica o Poder Executivo Munici-.
poal autorizado a efetuar pagamento despesa
com lanches, no valor de R$ 200,00 (duzentos
reais)', par(\ os membros da Comissão, da apu
ração da eleição para governo do Estado. ,.

Art. 2U) As despesas decorrentes com � a
presente Lei, correrão por conta de dotação or-

çamentária específica.
.

Art. 3U) Esta lei entrará em vigor na data
de sua publicação, revogadas as disposições em

contráno.
'

Campo Alegre, 06 de Dezembro de 11)1)4"
.

Leopoldo Grosskopf
Prefeito Municipal

Registrada e publicada a presente lei nesta se

cretaria aos seis dias do mês de Dezembro de
1994.

Leopooldo 5. Niemeyer
. Chefe Gabinete

SQPEitMERCflDO
BINI

• Chequespara 20 dias
• Aceita TuketsAlimenta:çiio .

• Entregagratuita todos os dias.
Sistema disque-mercadó

26-2774

}bc�pede, sua mercadoria, é entregue sem\,
.

custo adicional.
• SupennercadoBini .'

RuàPetrópolis� 668 - Tel.: 26-2774 \
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Influência

o vereador Sérgio Silva, com certeza será
I

o interlocutor do governador Paulo Afonso, para
assuntos do Norte/Nordeste. Hoje Paulinho e

Serginho, estão assim ...

Ronaldo

o competente presidente da Câ
mara de Vereadores de Barra Velha,
cotado para assumir a Secretaria de

Administração e Finanças. Dizem que
o atual, João Carlos Bittencourt vai pa-

.

ra outras paragens. João Ronaldo Du
tra Leites (com S mesmojpode ser o

candidato prefeito pelo PMDB�
\ .

ESTILO COLONIAL - RESTAURANTE
COM FRUTOS DO MAR - PISCINA - SALA
DE JOGOS - SALÃO DE CONVENÇÕES

1.Iena""es Ii••. 21· Ce""
São lrancim do Sul

.

reli (8414)44-11011-10.: 44-0823 . reler. 416·'46

Câmara de Vereadores
,

de Garuva
. Trabalho Legislativos
Duplicação da BR 101

o presidente da Câmara de Vereadores de
Garuva, Célio Luiz Budal voltou a defender a

duplicação da BR 101. Preocupa-se com os inú
meros acidentes com vítimas fatais. E no ofício
enviado ao Ministro dos Transportes, relacionou
o nomes das vítimas mortas na jurisdição de Ga-

.

ruva durante o ano de 92, que 'foram 17 pessoas.'
Solicitou medidas emergenciais, como recolo

cação de protetores nas pontes, iluminação ao

· trevo de acesso ao municípiode Garuva, implan
tação do trevo rotatório da entrada principal, .re
forço da sinalização ao longo da 10r na' cidade
de Garuva, e.duplicação da rodovia. Segundo
Célio Luiz Budal, "não é uma luta isolada, nem

· da Câmara, nem' da Prefeitura, é a luta de toda
comunidade catarinense. As famílias brasileiras
estão pedindo socorro. Estão pedindo quê as au

toridades mostrem sensibilidade e respeito 'pela
·

vida do povo.

imediato atendimento médico no posto de saúde
e um médico uma vez por semana no bairro
Três Barras.

,

Viaduto na CaixaD'Agua
•

Amândio Raitz (PPR) também está prw-
cupado com a segurança da população obrigada
a atravessar a BR 101 no bairro Caixa D'Água.
Segundo ele a vila está crescendo, há um' fluxo'
muito grande de pedestres, principalmente estu

dantes do Colégio Estadual Carmem' Seara Lei
te, Amândio 'está reivindicando junto ao Supe
rintendente do DNER em Santa Catarina, Dr.
.Toão José da Silveira' Vieira, a construção, de
uma passarela ou viaduto no local

Ensaibramento da
Estrada Ribeiro

o ensaibramento da Estrada Ribeiro, no

KM 1, da 'BR 101, foi a reivindicação do verea

dor Olímpia Germano da Silva, do PMDB. Dis
se na tribuna da Câmara de Garuva que o aces

so está ruim, prejudicando .

o escoamento da
mandioca e dificultando em muito, a vida do co

lono.
Quer ainda que o prefeito Saul Zamboni

construa uma quadra polivalente na Escola Iso
ladaFrei Justino Girardi na localidade de Garu
va-Acima. Outro pedido de Olímpio: foi para

, Ponte Rio Quiriri
O vereador José Carlos Costa (PPR) soli

.citou a construção de uma ponte no Rio Quiriri,
próximo a Ponte Pensil já existente, Segundo

. José Carlos, a construção da ponte vai facilitar o
acesso aos .alunos da Escola Marechal Cândido
Rondon. O vereador quer ainda colocação de
tubos na Rua Duque de Caxias com Avenida
Governador Celso RaIV-Os, defronte a Concrctu
bo Hosange. "Em dias de chuva não há vazão da

água, inundando a. região", diz José Carlos.
Outra reivindicação foi proteção na Ponte

Tabelião Hilário Ferrazza, 'sobre o Rio São
.Ioão, na localidade de Caovi. Falta proteção no
lado direito, para evitar-se acidentes com os pe
destres. No verão haverá maior aglomeramento

.

de banhistas, podendo acontecer novas quedas e

outros acidentes graves. O vereador José Carlos
criticou também, a proibição radical do IBAMA
na exploração de produtos naturais renováveis,
notadamente a lenha para a produção do carvão

vegetal. Explicou José Carlos que cm razãt) dis
so, está havendo um maior êxodo rural,' pois
muitos agricultores não tem como sustentar suas

famílias. Quer o vereador. que o IBAMA realize
uma campanha de conscientização, no sentido
de não haver desmatamento desnecessário.

Abrigos aos 'Passageiros
O vereador Ivo Polzin (PMDB) solicitou

ao Prefeito Zamboni a implantação de abrigos
aos passageiros de ônibus: Disse que recebeu
muitos pedidos por parte da comunidade, prin
cipalmente de senhoras, que saindo com os fi
lhos para fazerem compras, nos dias de chuvas e

nos dias de sol muito. quente, são as que mais
sofrem. Polzin pediu ainda a realização de uma

campanha junto a população para' utilização de
sacos plásticos, para facilitar a vida dos traba
lhadores da coleta de lixo, "São obrigados a fa
zer muito esfôrço, para levantar pesados latões.
"Os sacos plásticos facilitam 'a vida destes traba-

� , .

lhadores", disse Ivo Polzin, conhecido na cidade
como o "ivo da Ambulância,".

'

HOSPITAL I"FA"TIL
OssaprOa2esscz /-efll

se:r: CU122p�1da
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Turismo -Conheça a Região
GARUVA

"Paraíso das Águas e Capital da Banana"

PONTOS 1VRÍSTIcos:
Garuva, conhecida'como Paraíso dasÁguas tem como forte atrativo o

Rio São João com suas corredeiras e águas cristalinas que em suas

imediaçõespropricia apesca esportiva de Trutas, Carpas e Tilápias.
Outro atrativo são as escadarias de San/o Inácio, no contra forte da ,

Serra do Mar, de onde podem ser observadas as praias do norte cata
rinense. Os esportes náuticos também constituem fonte de lazer, na be
leza da baía do Rio Palmital.

'BALNEÁRIO BARRA DO SUL
"Aqui a vida é bem melhor"

PONTOS TURÍSTICOS:
Lagoa Íie Balneário Barra do Sul

.

Ilha dos Remédios, Ilha Feia, Ilha dasAraras, Estipitinga e Islobo.
Praias com Areias Monazíticas: Boca da Barra, Praia dos Alemães,
Point da Dô, Praia da Pieama, Praia do Bispo.
Passeios Nâuticos no Rio Perequê, Rio Bupeva, Rio do Tito.
Dunas ". - "

PRINCIPAISEVENTOS:
Ginástica na Praia - Boca da Barra - dezembro à fevereiro
Campeonato de Vôlei na Praia - Boca da Barra - janeiro
Campeonato de Futebol de.Areia - Boca da Barra - janeiro à fevereiro'
Festa de Nossa Senhora dos Navegantes - fevereiro
Farra do Boi íem arena, sem violência ao animal) - abril
Festa da Tainha - junho .:

'

Festa de São Pedro - junho à julho
'

ARAQUARI
"Capital Catarinense do Maracujá"

ATRATIVOS 1VRÍSTICOS:
Corredeiras 'do Rio Itapocü ,

Própriapara o turismo-rural, localiza-se em Guamiranga.
Ruínas Centenárias '

Habitadas no passado pelos padres Jesuítas, foram edificadas com

pedra; barro, conchas calcárias e óleo. de peixe, Localizada às mar

gens do Rio Paraty.
Praias
São SOOOm de praias ainda inespioradas na localidade de Barra 'do

Itapocu, muitopiscosas.
Lagoa da CTUZ

'

Com uma extensão de 5,OOOm de águas salgadas, na licalidade de
Barra do Itapocu.

-

,

Ilhá dos Papagaios, Ilha dos Barcos, Ilha doMel '

Esta última possuia no passado comércio forte e até igreja, hoje ainda
habitada,

.,

Rio Paraty
Práprio para apesca, canoagem e jet-sky.
IgrejaMatriz
Localizada no centro da cidade.
Carioca

_
..

Fonte de água natural que supria com água potável, os-habitantes do

Município,
'

Prédio da Estação Ferroviária
Arquitetura germânica - sede do município
Ponte da RFFSA
Sobre o Rio Paraty.

PRINCIPAIS EVENTOS:
Festa do SenhorBom Jesus deAraquari
Data dos festejos: 06 de agosto. Trata-se do .maior festa religiosa do
norte Catarinense. Reúne anualmente cerca de 50.000 romeiros e turis-
tas.

,

Festa de Nossa Senhora do Rosário - dezembro.
Festa doMaracujá - abril - época de colheita do fruto.

SÃO FRANCISCO DO SUL
"490 anos de história"

ATRATWOS 1VRÍSTÍCOS E NATURAIS:
Praia dos Ingleses

.

Localizada entre'; Pano e a Praia da Figueira.
Distância do centro: 2 Km - Acesso: via Expressa/Bairro Pautas.

.

Praia da Figueira
Localizada entre a Praia dos Ingleses e .do Paulas. -.
Distância do centro: 3 Km - Acesso: via Expressa/Bairro Paulas.
Praia do Paulas
Localizada entre a Praia da Figueira e a do Calixto.
Distância' do centro: 3 Km - Acesso: via Expressa/Bairro Paulas.
Balneário Capri
Localizado entre a Boca da Barra e a Praia do Fone.
Distância do centro: 19 Km - Acesso: SC 280/Balneán'os.
Praia de Itaguaçú
Localizada entre a Praia do Fone e Ubatuba.
Distância do centro: 15 Km - Acesso: SC 280/Balneários.
Praia de Ubatuba
Localizada entre as Praias de lraguaçú e Enseada. .

Distância do centro: I6'Km - Acesso: SC 280/Bálneálios, .

Praia de Enseada
.

Localizada. entre as praias de Ubatuba e do Molhe.
Distância do centro: 20 Km - Acesso:-SC 280jBalneálios.
Prainha ou Praia da Saudade -

Localizada entre o Morro de Enseada e Praia Grande.
Distância do centro: 21 Km.
Praia Grande
Localizada entre a Prainha e Barra do Sul.
Distancia do centro: 22 Km - Acesso: SC 280/Balneálio Enseada,
Arquipélago da Baia de Babitonga
Localizado no interior da Baia de Babitonga.
Distância do centro: 5 Km - Acesso.-pekla Baía de Babitonga, ria em

barcaçôes arrendadas ou lanchas de recreio. .

-

Praia Bonita
Localizada no Distrito de Saí - Vila da Gloria.
Distância do centro: 6 Km . Acesso: por via maritima, através de f'111-

barcaçôes, pelo Ferry-Boat ou ainda pela BR 101 (l'ia Garuvat.
ATRATWOS CULTURAIS:

"

Museu Históricóde São Francisco do Sul -

Localizado à rua Coronel Carvalho - centro. Acesso: entrada da ci-
dade,

'

IgrejaMatriz Nossa Senhora da Graça
Localizada. na Praça Dr, Getúlio Vargas - centro, Acesso: Centro
Histôrico.
Museu Nacional do Mar
Localizado nos antigos armazéns da filma Hoepck - Centro Historico.
Acesso:, via rua Babitonga ou rua Manoel Lourenço de Andrade, "

.

Cariocas
Localizado nas ruas Benjamin Constant, Marcílio Dias e Coronel Oli
veira - centro da cidade ..

PRINCIPAL EVENTO:
Festilha - Festa das Tradições da Ílhà - abril

Eldorado Autocenter
Na última

sexta-feira a inau

guração das novas

instalações da

ELDORAqO
AUTOCENTER,
na Rua Graciosa

1.300, pertinho da
Ponte do Traba
lhador. -O casal
Paulo José e Wal-'

quíria Soares de
Souza recepcíona
ram com whisky
da . melhor quali
dade e salgadi-

nhas, seus convi

dados.O Secretáno
de Administração,
-Wilmar Hansen,
na oportunidade
representou o Pre
feito Wittich Frei

tag, .elogiando o

Dom gosto do no

vo local. Por sua

vez, o Vereador
João Amaral falou'
em nome' da co-

. munidade e enal
teceu a força do
trabalho, do em-

Paulo das, equipamentos
e acessórios. Com

.

o melhor preço da

cidade, a ELDO
RADO AUTO
CENTER tem en

tre outros servi

ços, geometria a

laser. Coma força
de trabalho de
Paulo e Walquíria,
será o novo point
dos. motoristas

que tratam com

carinho seus car

ros e caminhões:

, -

�presano .

José. Da antiga
borracharia ao

nOV0
. empreendi

mento foram mui

tos anos de traba
lho.

ELDORA
DD AUTOCEN-,
TER com uma so

fisticada loja, está

apta a atender

àqueles que preci-
.sam de consertos
em pneus, ali
nhamentos 'de ro-

Uma dupla em 96

,

Uma dupla que em 96 poderá fazer ai
cabeça dos eleitores da Ilha de São Fran
cisco. Odilon Ferreira (de óculos) e o ve

reador Sérgio Aires Pessota da.Silveira.
Ambos são do PMOB e poderão fazer
uma dobradinha pára _9ue o p�rtido per
maneça na administração mUOIcIpaL

. .

Priscila Blunk

Desceu a serra de Campo Alegre e

parou em .cima da escrivaninha' dó co

lunista. Esta gr.acinha é .de São Bento
do.Sul e ilustra a coluna neste período
pré-natalino. Muito gracinha.

',. -" -,
--

EM CASO DE ACIDENTE
COM VÍTIMA

'ACIONE O TELEFONE
DE NÚMERO

193
CORPO DE BOMBEIROS

DE JOINVILLE
-

DIA E lYOITB
A SERVIÇO DA VIDA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



JL Joinville, 15 de dezembro de 1994.

Conheça o Colégio �grícola �e AraquaríDelegacia de
Garuva ameaça
vida de delegado'

. mentos gratuitos durante
toda sua formação, em re

gime de internato. para os

rapazes f! semi-internato

para moças.

o Colégio Agrícola
Senador Gomes de Olivei
ra, criado em 26 de feve
reiro de 1954, iniciando
suas atividades em 1959, é'
uma unidade integrante da
Universidade Federal de
Santa Catarina e forma
técnicos em Agropecuária
a nível de 20 grau. O Colé- .

gio conta com uma área.de
200,3ha de terras férteis
onde os alunos põem em

prática os conhecimentos
teóricos adquiridos duran
te três anos de escolarida
.de,

O Colégio Agrícola
Senador Gomes de Olivei
ra propicia habilitação
profissional (para atuar na

Empresa, ou como dono
do seu próprio negócio);
dando base para ingresso
nos cursos a nível superior
tais como: Agronomia, Ve
terinária, Engenharia Flo
restal e outros cursos rela
cionados com a Ecologia e

Meio Ambiente.

acompanhada. do compro.
vante de taxa de RS 4,00
(quatro reais) pagos em

qualquer agência do Ban·
co do Estado de Santa Ca
tarina S/A - que deverão
ser enviados pelo correio

para o endereço anexo à
ficha de inscrição.

dades científicas);
- Viagens de Estudos (ati
vidades de pesquisa e ex

tensão);
- Encontro dos ex-alunos

(semana da pátria);

. O imóvel onde hoje estã instalada a Dele
gacia de Polícia do município de Garuva; põe em .

risco pelo menos a vida do delegado Orlando
.' Thiesen. O antigo prédio onde já abrigou a agên
cia de correio, escola, posto de saúde, está neces
sitando de uma ampla. reforma. A estrutura põe
em risco a vida do delegado e funcionários e de-

·

tidos. .
,

' ..

- ..

-"Na.semana passada nossa reportagem pôde
constatar o estado lastimável e deplorável desta
repartição. Os móveis estão estragados e quebra
dos, sendo que nos dias de chuva intensa as go
teiras em grande número provocam transtornos,
pois o assoalho fica úmido, escorregadio. O ma-

.

· deirame de sustentação do telhado está podre e a

instalação elétrica poderá a qualquer momento
provocar um curto-circuito e consequentemente
um violento 'incênío que atingirá as instalações da
Câmara de Vereadores instalada no mesmo pré-

. dio.
O delegado Orlando impedido de dar entre

vistas, por determinações superiores não fala so

bre o assunto, passando a responsabilidade de
uma resposta ao superior imediato, dr. Zulmar
Valverde, delegado circunscricional. As. insta
lações sanitárias estão com problemas de entu

pimento, tanto a que serve ao delegado e aos fim-
,

cionârios, como a. de uso. de detidos. A falta de
uma pintura, .demonstra a falta de investimento
do executivo caiarinense. A situação da delegacia

· não está tão. ruim, pelo menos o delegado Orlan
do dispõe de uma viatura, que sempre está abas-
.tecida com gasolina. . ;

Projetos didáticos
de produção

,Exame de seleção
'0' Exame de Se

leção do Colégio Agrícola
Senador Gomes de Olivei
ra consta das. provas de

Portugu6es, Matemática,'
Ciências e. Estudos Sociais.
Além

.
disso o candidato

deve submeter-se a uma

entrevista após a reali
zação da prova escrita. O
critério da avaliação é se

letivo' até se . completar
o nO de vagas oferecidas. O
candidato não poderá ze

rar em nenhuma díscipli-

- Agricultufa(�as);
- Apicultura (criação de

abelhas);
- Avicultura (criação de
aves de postura e corte);

- Bovinocultura (gado lei
teiro);

- Cunicultura (criação de.
coelhos);

- Suinocultura (criação de

porcos);
- Indústria Rural. (abate
douro e laticíneos);

- Mecanização (uso de irn-

plementos agrícolas);
- Cooperativismos;
- Fábrica de rações;
- Administração rural';
- Sivicultura (viveiro de

.
mudas florestais);

- Incubatório (marrecos e

pintos de 1 dia);
- Topografia e irrigação;
(cuidado com a' preser
vação do solo).

Data e locais de
exame de seleção

o Exame se reali
zará em 15 de dezembro
de 1994, às 8h30min; nos

seguintes locais; .

- Colégio Agricola Sena
dor Gomes de Oliveira, si
to às margens da BR-280
Km 27 - Araquari-SC -

Fone: (0474) 47-1140;
- Secretaria da Educação !de Taió - Se. Fone: (0478)

r62-0527;
- Secretaria da Educação I'de São Ludgero - Se. Fo-
ne: (0486) 57-1133; j- Secretaria da Educação
de Cafelândia - PR. Fone: \
(045) 241-1455. '

Maiores
informações

na.

O aluno deverá ter
concluído ou estar con

cluindo a' 8Da série do 10

grau no ano letivo de 1994,
comprovação que deverá
ser apresentada até sua

matrícula em janeiro de
195.

Caracterização
do curso

O técnico em Agro-
pecuária é o prófissional

.

que orienta os agricultores
.

e pecuaristas e executa ati
vidades ligadas à formação
de lavouras, criação e ma

nejo de animais.
O curso se realiza

em período integral (teo
.

.ria e prática) e o aluno re··
cebe alimentação e aloja-

Período e

localidade de
inscrições

Outras atividades
Junto a secretaria

do Colégio Agrícola Sena
dor Gomes de Oliveira, si
toas margens da BR-280
km 27 na cidade de Ara
quari-SC. CEP �9245-OOO •

Telefone/fax (0474)
47-1140.

� Grêmio 'Estudantil (ati
vidades' cívico-esporti
vas);
"Academia Literária (ati-
vidades artístico-cultu-
rais);

- Feira deCíênoias �ativi-

As inscrições estão
abertas até 14 de dezem-'
bro, no Colégio, no horá
rio comercial, ou pelo cor

reio após o preenchimento
da ficha de inscrição,

.

Estão furtando
projetos da
·prefeitura.· Que cada momento seja desfrutado com imensa

alegria e sela [ormadoum elo depaz, amizade e .

amor!

Despachante Januârío
Rua Amândio Cabral - 200

-

Balneário Barra do Sul
PORTARIA N?051/94

Nomeia Comissão de Inquér.ito para apurar
) desapa!ecimento do projeto de .

::onstruçao do novo paço l1)unicipal.
) Prefe!to Munici�al, no uso de suas atribuições, determina a instauraçãcle mquento administrativo e

.

[omeia,
.,

.

':ol)lissão' de lnqu�rito com o objetivo de apurar o desaparecimento de
rojetôde construção do novo paço municipal, ficando, dita Comissão constíIlda pelos membros abaixo indicados e presidida pelo primeiro'Edson Roberto Auerhahn '.
,

Luiz Henrique Lima
I Romualdo T. de França Júnior
:ja� entregues ao Presidente da Comissão os documentos pertinentes a
iestão, para Os devidos fins. ,

.

Joinville, 18 de novembro de 1994
WITTICH FREITAG

. Pref�lto MunlclDIII

Os gatunos estão agindo os bastidores do Exe
cutivo municipal.No transcorrer da segunda semana
de novembro, oprefeito Freitag acionou seus assesso

res do IPUJ - Instituto de Planejamento Urbanístico
de Joinville, para discussão do projeto de construção
da nova prefeitura local. Após revirar armários, gave
tas e arquivos, chegaram a conclusão de todo projeto
elaborado na administração anterior havia sumido.

Não chegaram a uma 'conclusão quanto ao

possível ladrão. O prefeito Luiz Gomes na adminis
tração passada, já havia denunciado o sumiço de vá
rios projetos, enre eles, alguns da área de pavimen
tação. Freitag irritado com a gatunagem não deixou

por menos, e nomeou uma comissão para apuração
dos fatos. A roubalheira chegou ao conhecitnento da

imprensa e dá comunidade, com a publicação do
JORNAL DO MUNICÍPIO, editado pelo próprio
cexecutivo municipal, na edição do último dia 24 de.
novembro, Abaixo uma reprodução da portaria muni

cipal.

No momento em que 6 pensamento. se eleva, como um pássaro
.

que desfere o vôo à procura deparagens mais alta, queremos
expressar a todos aqueles que se irmanaram conosco no

pensamento e an ação, o nosso reconhecimento e os nossos votos
.

.

de boas festas.
.

Feliz Natal
Feliz Ano Novo de 1995

Odonto Médic - Rua Dr. Plácido Gomes, 338
Fone (0474) 22-5009 - J_oinville - se

I
. � ,

.

ODONTO MEDIC
,

Comércio Representações Ltda.
Distribuidor de, equipamentos.
odontolâgicos DobiAtlante:

Rua: Dr. Placido Gomes - 338

• Material Odontológica • Bengalas
• Cadeiras de roda • Muletas •

,

Colchão. d'água .�·Aparelhos
. p/ortopedia> Material e. ,

equipamento médico/hospitalar;
Venda e locà9�o'

'

- 82. ,Tel.: 04741:.;.'.22.50.09
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BARRA DO SUL
GV�

Casal político
Comenta-se que se a vereadora Zane de Souza ser candidata a

vice-prefeituras nas eleições de 96, poderá o seu mandão Alfredinho de
Souza, ser candidato a vereador. Ele já ocupou esta função, quando Bal
neário era um distrito deAraquari. Mostrou muito trabalho.

Bastidores
Nos momentos que antecederam a eleição para a presidência da

Câmara, muitas conversas, preocupações e bate-popo ao pé do ouvido.
Este acontecimento teve opoder <ÚJ aproxim.arARQUJINIMIGOS.

Depois contaremos com exclusividade o que aconteceu.

Visita do mestre
Na semana passado I> prefeito Douglas de'Souza-recebeu em sua

residência, seu padrinho político. O assumo principal foi política. Há

quem diga queMiguel Tito Rosa articula sua candidatura em 96.

Descendo a serra

O prefeito de Campo Alegre, Leopoldo Grosskopk, deverá passar
uma temporada no Balneário. Será recepcionado pelo seu xará, Leopoldo
Niemeyer, que em Campo Alegre assessora o prefeito na administração
municipal. Os dois "Leopoldos" curtem demais as deliciosas águas da
Barra do Sul. O Leopoldo Niemeyer; em "Campo" tem o carinhoso apeli
do de Tico.

Atrás do balcão
O popular Pingo Rosa, ex-chefe lÚJ Departamento de Obras do

município,. agora atrás do balcão. Está administrando a Lanchonete
ROLDÃO LANCES, no centrode Barra lÚJ Sul, ao lado da cancha es

portiva. Como gosta de política, PINGO não perde a oportunidade de
discutir os lances emocionantes da política local. Vai ser candidato a ve-

reador em 96, pelo PPR é claro.
.

Borba em 96-
Comentários dão contade que o vereador Antonio Roberto Bor

ba, do PMDB, preparo-se para ser candidato aprefeito em 96. O diretório
regional do partido pretende fortalecer o PMDB em Balneário Barra do
Sul. Boroa é-um 'bom candidato. Borba no pouco tempo em que esteve na
Secretaria de Planejamento demonstrou desenvoltura.

Reafirmando compromisso
O prefeito Douglas de Souza reafirmando seu compromisso: de

verá apoiar na convenção nome deAdemir Yunes Rosa, o popularMickey.
Doípara frente pode apoiar outro nome.

Mais um da família Rosa
Uma dobradinha pode surgir com muita surpresa. Edivan Rosa,

sobrinho de Miguel Tito Tosa e a vereadora Zeniida [Zane] de Souza.
Edivan sendo candidato, racha o poderio de Tito Rosa.

Bonito local
• Com a dragagem da Boca da Barra, a lagoa ficou com um aspec-

to super agradável. Propício paro as mães que gostam de banhar-se com

seus filhinhos. Sem os perigos das fortes ondas da praia.

Sorvetes Bariloche
Com muito prazer que encontrei o velho amigo Paulo Roberto

Zimer, administrando a sofisticada SORVETERIA BARILOCHE, que
vai ser o delírio, principalmente da criançada. São 12 tipos de sorvetes

servidos em taças. Aos homens têm sorvetes com conhaque, uma delícia.
Paulo Roberto acreditando. no empreendimento. Obteve a franquia exclu
siva Bariloche no Balneário de Barra do Sul: Mesmo após a temporada,
continuará trabalhando e com muitas surpresas aos clientes.

-.. -

Barrako's
Bar & Danceteria

A juventude temuma boa opção neste verão. Barrako's Dancete

ria; na Boca-da BOÍTa, com uma ótima danceteria, comos melhores suces
sos de tddas as paradas. Misturando dance-music, reggae e MPB, está
atraindo àqueles que gostam de dançar, batendo um papo maneiro. De

frente para a lagoa, Barrako's promoverá muitas festas durante a tempo
rada. Marcelo Souza apostando na casa, anexa ao Bar do Polako. Estive

.

na casa no final de semana e gostei da qualidade do. som e das músicas

apresentadas.

Novo diretor
Com a eleição do novo presidente da Cãmara, pergunta-se: Lúcio

Tizuki: vai permanecer na direção geral do Poder Legislativo? O PPR fa
zendo o presidente; o novo do ex-vereador Jaime Rottermell, é a indi

cação. Mas, em política tudo pode acontecer.

Associação Comercial de Balo ..Barra do
Sul promove curso de marketing

ração da: Prefeitura
Municipal- e apoio
do Supermercado
Tatinha, Escritório
de .. Contabilidade
Sincon e Sorvete
Bariloche, o profes�·
sor Emílio Moy,
é técnico da SE
BRAE.

Segundo
presidente
ACIBBS,
Marquês, o curso

contou com a parti
cipação de 20 parti
cipantes ligados ao

. O professor
Emílio Moy minis
trou

.

em Balneário
Barra do Sul, o cur

so ADMINIS
TRAÇÃO A

SÓ
CIO-ECONOMI_,
CA E MARKE
TING, objetivando
orientar o comércio
em relação ao turis
tas e veranistas. A
promoção foi da
Associação Comer
cial e Industrial
Balneário Barra do
Sul, com colabo-

o

da
Altair

comércio local. O
coquetel de encer

ramento foi no

Colégio Estadual .

Dom Gregório
Warmeling, local da
realização do curso.

Por sua vez, o pre
sidente da ACIBBS
esteve no dia 9 de
dezembro em Flo
rianópolis, num en

contro_ gue reuniu
os presidentes de
associações comer

ciais, quando fize
ram a entrega de

reivindicações junto
ao novo governador
eleito.

.

A ACIBBS
juntamente com o

apresentador de
TV, Nilson Gonçal
ves estão produzin
do filmes da cidade
para veicular '"na
RCE TV durante a

temporada .

de
verão, objetivando
atrair os turistas pa
ra conhecer "o novo

- paraíso das praias
de Santa Catarina",

Douglas
Prefeito de Balneário Barra do Sul pro

metendo uma programação especial para as

comemorações do aniversáriõ da cidade, no

próximo dia 9 de janeiro.
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�.. ALUGA·S� LANCHONETE
Aluga-se uma Innchonete em Balneário

Barra do Sul. Ótimo local.
, <Em frente a discoteca Califórnia.'

ÁIea de 750metros quodrcdos- com pistcr
de dança.

Aluga-se toda equipada, com geladeiràs,
freezers e vasilhames. Falar com Evilásio.

Telefones: 48-1099 - 48-1223. Preço a
combinar;

RESTAUitArtTE
LArtC"OrtETE DO DIO

Balneário Barra do Sul -

Petiscos - almoços - carne assada, filés de peixes,
camarões, mariscos, pratos e lanches especiais.
• O novo ponto de encontro da juventude.
Av. Amãndio Cabral- em frente Barracas dos

Pescadores.

.-

16 - Dez. - Noite do Samba e Pagode - Grupo Família
,

.

.

17 - Dez. - Noite da Garota Camiseta Molhada

23 - Dez .
.;. Festa da Transamérica - FM 91 .

24 ;_ Dez. - Festa NataI.
31 - Dez. - Noite do Hawai.

BARRA DO SUL - A PRINCESA DAS PBMAS CATARINENSES

soe ft Dft bftRRft
BALNEÁRIO BARRA DO SUL.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Álcool de cigarro

Aids:
Campanha
na praça

.

Legislação proibe
vendas a menores

10 e 16 anos de idade, o

mesmo acontecendo com

o cigarro. É nesta época
que crianças e adolescen
tes ficam curiosos e expe
rimentam o álcool. A pes
quisa revela que a maioria

quer apenas se divertir e

experimentar sensações l
novas. A trajetória do ci- ,

garro é bastante semelhan
te.

Os questionários
respondidos pelas crianças
da rede pública e privada
de ensino revelam dados'

surpreendentes: 56% das

crianças é influenciada por
alguém da família e 81%
dos parentes usam cígar-

A preocupação com

o consumo de álcool e ci

garro por menores de ida
de tem chamado a atenção
de setores organizados da
sociedade. Um dos objeti
vos é conscientizar as

crianças e principalmente
a família dos prejuízos que
estas substâncias provo
cam. Segundo José Carlos
de Camargo, um dos inte

grante� da Comissão de

Fiscalização Interinstitu
cional, setembro foi o mês
escolhido para o início de
um trabalho de esclareci
mento. A idéia é orientar
comerciantes e estabele
cimentos de diversão sobre
a existência de uma legis
lação específica, que proi
be a venda de álcool e ci

garros a menores de idade.
"Nosso objetivo é

colaborar para .diminuir o

acesso dos jovens ao álcool
e cigarro e prevenir o

uso", comenta Camargo,
que também colabora com

o Centro de Assistência e

Psicologia Social (CAPS),
da Secretaria de Saúde.

Numa primeira eta

pa serão visitados vários.
estabelecimentos no cen

tor da cidade, num traba
lho amplo de- divulgação
corpo-a-corpo. A Co
missão conta ainda com o

auxílio dos veículos de

o dia mundial de luta
contra a Aids em lI! de dezem

bro, quinta-feira, foi marcado
em Joinvil/e por uma progra
mação especial na.praça Nereu
Ramos onde houfe até distri:
buiçáo gratuita de camisinha.

Quem passou pelapraça até as

17 horas recebeu folhetos educa
tivos, terão esclarecimentos so

bre Aids por profissionais de
saúde e poderão assistir docu
mentá/ia em vídeo sobre a

doença.

Estudantes da rede muni

cipal de ensino de 19 e 2!! grau
prepararam duas apresentações
teatrais sobre Aids. Alunos da

. Escola Municipal Padre Valente
Simioni e jovens do Grupo de
Adolescentes dos Espinheiros. A
programação voltada para pro
fissionais de área médica foi pa
-[estrantes foram os médicos He
lena Maria Vieira e Aroldo Car

valho, do Hospital Infantil Joa
na de Gusmão.

ros.

A situação se dete
riora quando o assunto

passa a ser drogas. Nor-
"

. I �malmente o primeiro con-
t

Com base na legislação, os tato é .. com
.

amigos r

estabelecimentos que fo- (41,6%). As drogas são trem autuados poderão .ser usadas para experimentar,
multados e até impedidos relaxar, e sentir prazer. Ide funcionamento. "Que- Foram citadas cocaínas (36
remos chamar a atenção usuários), maconha (23), Ida sociedade para o pro- crack (1), inalantes (12),
blema", acrescenta Hostin. LSD (3) e heroína (1). iDestes usuários, 14% in-

Segundo pesquisa. formaram que existem �
desenvolvida pela Secreta- usuários de drogas na

r

ria Municipal da Saúde, família, geralmente o pai,
realizada em setembro e a mãe, irmão ou tio. As in-
outubro de 93, o prmeiro formações sobre as drogas
contato com o álcool ge- .

vem pela televisão, pais,
ralmente acontece entre os professores e amigos..

comunicação. Numa se

gunda etapa, em outubro,
acontece a fiscalização. Ao
ser constatado alguma ir

regularidade, será. enviado
um ofício através do juiza
do de menores solicitando

soluções.
"Percebemos que a

sociedade precisa tomar

providências para evitar

problemas com as crianças
no futuro", enfatiza
Maurício José Hostin, do
Juizado de Menores e in

tegrante da Comissão.

CIDADE DE GARUVA

. .

HOTEL EVERESTER
GIRARDI EMPREENDIMENTOS TURíSTICOS lTOA.

, .

.

• ElfQCIoria- '';-. -

,

teArtê"
Avenida Celso Ramos, n" 104 - GARUVA - SC
Fone (0474) 46-3143 - Tele-Fax (0474) 46-3060 .TRANS

DECORE TRANS·DECORE
TRANSPORTES E SERViÇOS LmA.

Cargaspara Iodo o !/1zIs
Rua: Santos 138 • TEL.: (0474) 22-6724
sQla 2- Joinvilll/SC.

HOTEL
ENSEADA

ARCONDICIONADO - FRlGOBAR·TVACORES • CAFÉCOLONIAL
. ANEXO REsTAURANIE E UNCHONElE -ESTACIONAMENfO PROPRlO

Avenida Atlântica, 1074 - Tele-Fax (0474) 42-2122
. PRAIA DE ENSEADA - São Francisco do Sul - se

r
ICOMERBEMÉNO

...,'AU�
FRUTOS DO�.

'

.

tCHu'::fsco PASSO, fU,NDO\ TCHEPIZZAS Av. Soo Francisco doSUJ, 25- Fone (0474)48-1Ó67-

CHAPEADO 89247-000 - Balneállo Barra do SuI- se

Estivadores de São Francisco do- Sul
Elejam para presidente MACflÓ - CHAPA 2

Honestidade -_ competência
,

Eleiçao - dia 18 de dezembrotrabalho
Sindicato dos Estivadores de São Francisco do Sul. Rua: Pardinho -142 - Tel.: (0474) 44�0480

/
.
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"As minhas
idéias, serão as idéias
dos prefeitos", res-

Sergio Silva começa
trabalhar pela região

Eleito deputado
estadual pelo PMDB,
.o vereador Sérgio
Silva está fazendo
contatos com prefei
tos da região, inde
pendente da sigla,
partidária, para sa

ber as priondades de
cada município. Ini
cialmente conversa

com prefeitos de seu

partido, como os de
Garuva; Campo Ale
gre, Araquari, São
Francisco do Sul,
Barra Velha e ao ser

questionado garantiu
que terá uma au

diência corri o prefei
to Wittich Freitag,
hoje, do PFL, mas,
que já pertenceu ao

PMDB.

salta Sérgio que 'a
partir de 1Q de feve
reiro ao assumir seu

cargo na Assembléia
começa apresentar
projetos, visando o

crescimento regional.
Vai apresentar traba
lhos de interesses
comunitários. "Não
vou trabalhar para
clientelismo de al-:
guris, poucos", rea

firma.
Para ele o ex

governador Kleinü
bing provocou o caos

em Santa Catarina
acabando com a es

trutura do Centro
Administrativo Re
gional de Saúde -

CARS; Delegacias
Regionais; Departa
menta Autônomo de
Edificações; Eleito
vereador pela pri
meira vez' em 82 aos

22 anos, disse que o

melhor julgamento
do seu trabalho foi
feito pelo eleitor, que
"no dia 3 de outubro
me elegeu deputado'
estadual. Agora es-

, tau com a responsa
bilidade aumentada".

Ao ser questio
nado sobre o seu fu
turo político, Sérgio
disse que em 96 o

candidato a prefeito
pelo partido deverá
ser Luiz Henrigue da
Silveira, "depois des
ta eleição só Deus
Sabe" e disse que
uma reeleição é mais
garantido, todavia,
não descarta uma

candidatura a depu
tado federal ou a

prefeito no ano 2000,
quando estiver com

40 anos.

PAULO GOUVÊA DA COSTA:

"PFL deve ficar de fora
do governo do PMDB"

decisão. Mas, garan
,to que não sairei do
PFL por causa dis
so".

o deputado
Paulo Gouvêa da
Costa, do PFLjSC,
esteve visitando o

prefeito José Acácio
Delmônego, retri
buindo a votação re-

.cebida na cidade.
Na oportunidade
concedeu 'uma en

trevista ao ,JORNAL
HORA H e criticou
a decisão do PFL
em ocupar cargo no

governo do governa
dor eleito Paulo
Afonso. Segundo

'

Gouvêa, "votei con
tra, porém tive voto
vencido, e acato a

Paulo Gouvêa
que na Câmara Fe
deral pretende mu

dar a cara do Con
gresso, disse que
'''não houve coli

gação entre PM DB
e PFL. O PFL per
deu a eleição e deve

ficar fora do gover
no. A nível nacional
o PFL tem a fama
de ser adesista, de
estar atrás de cargos,
não importando.

quem é governo. Em
Santa Catarina não
tinha essa fama,
mas, agora tem.

Disse que o

partido na Assem
bléia deve apoiar os
bons projetos do go
verno, mas, ficar de

'fora da adminis
tração, porque "go
verna apenas os ven

cedores e o PFL

,perdeu". Sobre o

chamado "apoio
formal" que o PFL

quer dar ao PMDB
ele foi incisivo: "a

poio formal, é apoio.
E apoio, é apoio':

RONAIDO.
'CONlABIUDAD[

Quirino e

Carlito
criticam
Tribunal
de Justiça

Os vereadores Carlito Merss
(PT) e Nelson Quirino (PSDB)
estão criticando o presidente do
Tribunal de -Iustiça do Estado de
Santa Catarina. Segundo eles, o

TJSC está exigindo dos nm'os fim
cionâtios admitidos, a realização
de exames HW. A moção de nIl
159/94, aprovada pela Câmara,
tem o seguinte texto:

A Câmara de Vereadores de
Ioinville, acatando proposição dos
vereadores Nelson Quirino (PS"
DB) e Carlito Merss (PT), vem re

pudiar a forma discriminatória e

ilegal com que são tratados os .

admitidos ao Poder Judiciário de
nosso Estado. Os mesmos são
submetidos a verdadeira violação
de seus direitos, tendo compulso
riamente que realizar o teste anti
HIV, caracterizando unta afronta à
Constituição Federal e a Reso
lução do Conselho Federal de Me
dicina de número 1.359/92, o qual
proibe a exigência do teste, espe
cialmente como condição necessá
ria a exames pré-admissionais. ou
trossim solicita vossa aquiescência,
revogando tal exigência, reparando
desta forma esta injustica aos di
reitos individuais vigentes".

Dr. Herdlio lohrbather
,

Clínico - ginecologista.
Rua Max Colin - 1.115
'TeI.: ,(0474) 33-1575
ATEl\TJlIMENTO;

Segundas - quintas· 10h. às 11 h30min
Terças, quartas, sextas -14h30min. às 16h3Omin.

�IDION I TMNSTUSA
TRANSPORTE COLETIVO

.

COM SEGURANÇA
Pedestres - andem nas calçadas

afastados do meio-fio
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,ARADA INTERNACIONAL
'.

- MUSIC-.SHOPP,

Nó'g últimos 15 dias as músicas mais
tocadas na Europa, Estados Unidos,

emissoras, FMs e danceterias do mundo.
1) -IT'S A RAlNY DAY
IceMC

2) -RUNAWAY

M,Ç. Sear

3) - TONIGHT IS THE NIGHT
. Le Click

4) - DREAMS (WIll COME AlM)
2Bro1hers

5) - LEI BEAT GO ON
Dr, AIxln

6) - FEEL lHE HAET OF lHE NIGHT
MasIerboy

7) GOT TO LOVE
Doubel '100

8) - I FOUNO Luv
TaIeSSCi

9) - AWAY FROO HOME
Dr.AtxYl

. 1 O) - TAI<E UOlJR CHANCE
F\61 Focloly

11) - LM lHEMAlOM:

TwenIy 4 Se.oen

.

12) - OONT vouWANT ME

Savoge

MU51C 5HO'
O SHOPPING DOS GRANDES L\NÇAMEN1OS

MUSICAIS INTERNACIONAiS
Rua: Comandante Lepper, 15-.

. E� frente à Biblioteca Municipat
·TELEFONE (0474) 3J-60}O

Previdência acusa Tupy de
fraudes em aposentadorias

Suspensão de

aposentadorias

Para surpresa do
.. sindicato e dos traba-

,

aos novos diretor1está lutando para tent

cobrar a taxa confeder
tiva, um percentual_f3% descontado dos lIlj
talúrgicos nos meses t
abril e outubro. Por cf
cisão do Tribunal
Trabalho, acatando u;
ação de procurado
mandou suspender
cobrança desta taxa

viabilizando a admi .

tração sindical. I
A liminar foi c

cedida pelo Dr. Rufi .

do TRT/SC. Ca

surpresa e estranhe
afirma Carvalho que
início de novembro :

xou de receber mais
· R$ 100 mil reais. C
isso a diretoria foi i

çada a suspender vár
convênios médi

farmácias, clínicas, aI
de reter o pagame

de obrigações patro
dos funcionários.

Segundo Luiz li

berto Carvalho, "ca �
estranheza e surpre <i
medida, porque em Il
sos de dissídio cole li
a ser apreciado 1]
Justiça do Trabalh G
que contém cláusula

e
desconto em favor t
sindicatos, o TRT vi �
regra se declara inc

petente para apreci
matéria, mas, qu
houve pedido de

pensão da refrida l,

aprovada fora do

�dio coletivo e co

concordância dos trs
·

Ihadores, eles acata

medidas".· IDiz ainda

C!1Jlho que "estranham
o Dr. Rufino cone

a liminar de suspelda taxa confedera
sem ao menos se di. ;
a ouvir a parte

sin�'
I

- nem mesmo proc'
· saber a implicação
seu ato impensado,
bre a vida da entiq
sindi�al le seus re�tem cima da comume

metalúrgica de Join .

dos funcionários e Inecedores da entid .

Tal medida do juii
viabilizou de irndial .

cumprimento de J
p.ro�issos e deverei -

sindicato para corro
envolvidos no proc�1e encerrou a entr

dizendo que "FAL
JUÍZO À JUSTIÇ;'

A Superintendên
cia da Previdência So
cial em Santa Catarina
está analisando 1.800

processos de aposenta
dorias de antigos traba
Ihadores da INDÚS
TRIA DE FUNDIÇÃO
TUPY S/A, desde o

ano de 1985. Recebe-.
ram informações de que
a empresa teria frauda
do informações nos

processos. A Circular nº

222, de 26 de setembro
de 1994, assinada pelo
Chefe de Divisão de Se

guro Social, Dr. Luiz
Roberto Doneda, dava

instruções para que a

agência local iniciasse
uma meticulosa investi-

gação. Segundo Luiz
Alberto de Souza Car-

�------------------__�valho, a polêmica dá-se
em razão dos ruídos,
pois há controvérsias no
uso de protetor auricu
lar (PLUG), sendo que
o uso não dá direito a

aposentadoria especial.
. Disse ainda Carvalho

que a Lei que regula
menta não está regula-

.

,

rnentada.
Na Tupy quase

toda fábrica, ou melhor,
quase todos os traba
lhadores utilizam-se de

protetores auriculares,
Para o. sindicalista, pre
sidente do Sindicato dos

Metalúrgicos de Joinvil

le, o memorandum con

trária a legislação em

vigor, que não discute a

concessão ou não de

aposentadorias espe
ciais devido ao uso de

protetor auricular. O

que a lei discute é da

obrigação da empresa
fornecer o equipamen
to.

A Lei nº 8.213, de
1991, que regulamenta
o Plano de Custeio de
Benefícios da Previdên
cia Social, não foi regu
lamentada sobre o as

pecto da aposentadoria
especial. Carvalho não

condena a -empresa e

adiantou que o laudo
técnico obedece a legis
lação em vigor.

Carvalho: FALTOU JUÍzo À JUSTiÇA

lhadores, o INSS está

cancelando ou dimi
nuindo vencimentos de
benefícios já. consegui
dos, "causando um caos'

social . aos metalúrgi-·
cos", diz Carvalho

preocupado com a si

tuação. Em razão desta

situação, o Sindicato
dos Metalúrgicos está
contratando o. Dr. Porta

Nova.. de Porto Alegre
para defender os traba
lhadores. Considerado
um dos melhores advo

gados na área da Pre

vidência Social, Carva

lho diz que os aposen
tados não serão obriga
dos a voltar ao trabalho.
"Este é um abuso auto

ritário, verdadeiro entu

lho do que sobrou da

ditadura", diz o sindica
lista.

Carvalho tranqui
liza a categoria e

-

pede
àqueles que estão sendo

interrogados pelos
agentes da Previdência,
que procerem imedia
tamente a diretoria do
sindicato para derrubar

judicialmente . este ab
surdo por parte do

INSS/JOINVILLE. O

processo está rolando
há vários meses. culmi
nando no último dia 7
de dezembro, quando'
alguns trabalhadores fo
ram informados da sus

pensão dos benefícios.
Um deles foi Manoel
Silvino dos Santos.

Acusação formal
o comunicado de.

suspensão do trabalha
dor Manoel foi assinado

pela Jussara Maria da
Silva datado de

-

7/12/94, cujo segundo
parágrafo faz acusaçõe
so contra a TUPY. Diz

que "A IRREGULA
RIDADE - FRAUDES
- ACIMA· MENCIO-·
NADA CONSISTE EM

INFORMAÇÕES
.

IDEOLOGICAMEN
TE FALSAS, PRES-
TADAS PELA

INDÚSTRIA DE

FUNDIÇÃO TUPY

SA, NO LAUDO
TÉCNICO INDIVI�

DUAL, CARACfE
RIZANDO O AM

BIENTE INSALUBRE
POR RuíDO,· COM
REFERÊNCIA AO

PERÍODO DE ATI

VIDADE EXERCIDO
NO PAVILHÃO DE

OFICINAS (09/07/93
. A 28/02.92). O empre
gado está há dois anos

gozando dos benefícios
da aposentadoria.

Taxa

confederativa
Como se não bas

tasse a·preocupação de
1800 aposentados me

talúrgicos, Luiz Alberto
de Souza Carvalho, que
perdeu as eleições e en

trega a cargo no próxi
mo dia 17 de janeiro

.
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